



Modernas líneas de la Unidad Judicial Carcelaria de Copiapó. En 1981 se construirá una similar en la ciudad de Valparaiso

completo plan en tal sentido, existiendo convenios con el Instituto Nacional de Capacitación y la Universidad Técnica del Estado, para que profesionales de ambos establecimientos dicten cursos en diferentes especialidades. Esto, unido a la labor que cumplen las escuelas dentro del penal, mejoran las perspectivas intelectuales y laborales de quienes están privados de libertad, tratando de que, al retornar a la sociedad, lo hagan premunidos de una nueva mentalidad y ansiosos de trabajar honradamente".
En Copiapó se instaló recientemente un taller de carpintería y, a



COPIAPO.— Los niños que atiende la Subcomisaría de Menores de Carabineros, reciben enseñanza agrícola en una parcela al interior de Tierra Amarilla. 900 otros menores de la Tercera Región carecen de apoyo especial

Procesales

Hay sólo 65 funcionarios para atenderlas en toda la región

Un total de 65 personas y funcionarios tienen a su cargo todo lo relativo con la administración de la justicia en la región. A juicio del Jefe de la Oficina Regional de Presupuesto de ese ministerio, Claudio Herrera Godoy, "el crecimiento económico de la región eleva notoriamente las causas procesales, en sus diferentes aspectos, principalmente en lo civil. Esto motiva mayor congestión, especialmente en algunos juzgados, donde es notoria la falta de personal".

El caso más difícil ocurre en Valparaiso, donde un solo tribunal con 10 funcionarios, incluyendo al juez, el secretario y un asistente social, deben atender todas las materias civiles, criminales, de menores y del trabajo. En la Corte de Apelaciones, faltarían por lo menos 2 funcionarios más, en lo administrativo, para hacer más expedita la tarea que cumplen actualmente 15, entre los cuales están los cuatro magistrados, fiscal, relator y secretario.

En el primer juzgado de Copiapó, la planta de personal está compuesta por 7 funcionarios, al igual que en el segundo. En cada uno se precisan, por lo menos 5 ó 6 personas más. En los restantes tribunales de la región, la situación es similar. Incluso en la Oficina de Presupuesto falta llenar la vacante de Oficial del Departamento del Personal, para atender mejor todos los requerimientos previsionales, médicos y demás gestiones inherentes a los derechos de cada funcionario.



ACELE... nuevos... Mar. Lo... tes del i

M
L
Se

MEJIL... Un impor... mil 536 t... se realiz... abriendo... que econ... darse, de... nes simil... tos.

El me... gistros d... Marítima... tiempo... que rebe... dores, e... naye. P... perspect... ques, ul... tuarias c... frecuenc... res tene... bajo, e... Una... en que... mejilloni... cuencia... pescado... de que... más de

ANTU... (jul)... S... la docur... que lleg... tofagast... que per... minal.

En e... ple el B... Puerto... gado a... carga d... nacional... sembarq... custodia... signatar... Exist... tinados... do y ex... Uno... de Trán... misión... das par... tición d... livia, q... tranport... altipláni... en for... nibilidad... en los... de docu... ta carga

Un a... rio que... relación... registró... año, ref... 193 tone

Precio Especial Para el Azúcar

CHILLAN.— Un programa de venta de azúcar a precios especiales para los productores remolacheros desarrolla LANSA en su planta de Cocharcas.

De acuerdo a las pautas de esa operación, se considera la comercialización de 40 kilos por hectárea de remolacha sembrada, con un tope de hasta 400 kilos. La tonelada tiene un valor de 1.215 dólares, más IVA.

En otro aspecto, la Asociación Provincial de Remolacheros de Ñuble, estudia la posibilidad de instalar un laboratorio que permita a los productores contar con sus propios informes acerca de las entregas de la próxima temporada.

Una de las primeras tareas para concretar esa iniciativa es el contacto con laboratorios, para cotización de precios de los elementos a usar.

Entre los datos que se obtendrían a través de ese centro están el grado de sacarosa, nivel de impurezas y otros.

Expuso Jaime Guzmán:

Conceptos Sobre la Nueva Constitución

ANTOFAGASTA (por Julio Rojas).— "La opción constitucional por la que se inclinó el pueblo de Chile el 11 de septiembre, contiene cuatro conceptos básicos, que son la libertad, seguridad, progreso y justicia, como para configurar una real democracia en nuestro país", afirmó el abogado Jaime Guzmán Errázuriz, durante una conferencia sobre la nueva institucionalidad, que dictó ayer en la Universidad del Norte.

La disertación apuntó, "a efectuar un alcance del significado más profundo que tiene la nueva institucionalidad chilena".

Expuso Guzmán que los chilenos, al apoyar la opción constitucional buscaron la instauración de un régimen democrático, que se base principalmente en la generación de las autoridades a través del sufragio universal, y en la pluralidad ideológica tras la disputa del poder.



Telefoto UNIFAX — "El Mercurio"

REMODELACION BELLAVISTA.— A fines de este mes quedarán terminados los trabajos del edificio para los servicios públicos de la Remodelación Bellavista, en Valparaiso, donde tendrán su sede la Intendencia y la Gobernación Provincial. La construcción tendrá 19 pisos, un zócalo y dos subterráneos.

EMBAJADOR DE NUEVA ZELANDIA Y PORTUARIOS:

Analizaron Causas de Boicot Contra Chile

■ Diplomático espera establecer contactos con su país para anular la sanción

VALPARAISO.— Como "el primer paso que nos permitirá realizar libres exportaciones hacia Nueva Zelanda", definió Martín Bustos, presidente de la Federación de Estibadores Marítimos, la entrevista que sostuvo ayer el Embajador de Nueva Zelanda, David G. Holborow, con los máximos dirigentes de la FE-MACH.

El personero neozelandés, quien fue acompañado a la reunión por el vicecónsul de Gran Bretaña, Jack Bowes, realizó un análisis de las causas que motivan el actual boicot en contra de nuestro país que sostiene Nueva Zelanda.

Esa nación es la única que aún mantiene la medida en contra de Chile, ateniéndose a la orden emanada de la AFL-CIO en 1977.

El Embajador propuso este encuentro con los dirigentes marítimos con el fin de conocer la actual realidad del país y a su vez establecer el contacto en su nación para dejar nulo el boicot.

Durante la reunión, Holborow formuló preguntas sobre la situación del trabajador marítimo en cuanto a trabajo y sistema de remuneraciones. Inquirió, asimismo, acerca de las elecciones sindicales para informarse sobre su forma de operar.

Al término de la reunión, el Embajador de Nueva Zelanda —quien regresó a su nación dentro de un mes— manifestó su optimismo, señalando que conversará con los dirigentes marítimos neozelandeses con el fin de que se vuelvan a establecer los contactos con Chile.